

## „Sapperlott“ spendet 400 €



Reichlich Durcheinander gab es im letzten Stück der Theatergruppe Sapperlott, „Chaos im Märchenland“. Wollte doch keine der Märchenfiguren ihre ursprüngliche Rolle weiterspielen. Die Übergabe des Erlöses an die Kindertagesstätte Am Alten Damm ging weitaus geordneter vonstatten. Stellvertretend für die gesamte Gruppe überreichten Barbara Mächtle, Anke Holzwarth, Heike Schäfer und Anne-Kathrin Osburg den Erlös von 400 € an die Leiterin der Kindertagesstätte Julia Arz. Von der Spende sollen noch fehlende Spielsachen gekauft werden. Wie sehr sich auch die Kinder über dieses Geld freuten, zeigten sie durch ein selbstgestaltetes Plakat, auf dem sie sich für die Spende bedankten. Für die Theatergruppe Sapperlott war diese Vorstellung etwas Besonderes. Nach etlichen Jahren beschloss die Gruppe, neue Wege zu gehen. Den Kinderschuhen entwachsen, versucht sich die Gruppe im Herbst 2015 erstmals an einer Komödie für Erwachsene - und hofft natürlich auf reichlich Besuch.

*(Amtsblatt vom 24. Juli 2014)*

*(Bild: Gerd Deffner)*